

# ENNSTAL UND DAS AUSSEER LAND

FREITAG, 16. MÄRZ 2012, SEITE 21



Bürgermeister Jürgen Winter, Präsident Peter Schröcksnadel und Landesrat Johann Seitinger überreichten die Trophäen

FOTO TOM DESIGN (2)

## Kunst-Schnee für die WM

Schladminger Schulen und zwei Künstler beteiligten sich an der Aktion „Kunst-Schnee“, die im Rahmen des Weltcups präsentiert wurde.

CHRISTIAN NERAT

Die Kinder der Volksschule Schladming, vier Schülerinnen aus Skihandelsschule und HAK-Maturalehrgang und die beiden Schladminger Künstler Josef Schnitzer und Herbert Bauer beteiligten sich am Schulprojekt „Kunst-Schnee“, das im Zuge des Weltcupfinals in Schladming präsentiert wurde.

Josef Schnitzer, der – durchaus zu seinem Namen passend – Holzkulpturen schnitzt, schuf mit den Schladminger Volks-

schulkindern aus heimischem Holz Siegestrophäen, die klarerweise von der bevorstehenden Ski-WM 2013 in Schladming inspiriert sind. Gemeinsam mit dem Schladminger Maler Herbert Bauer malten die Schülerinnen und Schüler der VS Schladming eine ganze Reihe von Bildern, die kreisrund angeordnet einen „Kunst-Schneeball“ ergaben. Fotograf Tom Eizinger lichtete die Kunstwerke ab, woraus eine Postkarte entstand, mit der für die Weltmeisterschaft die Werbetrommel gerührt werden

soll. Der Reinerlös aus dem Verkauf der Postkarten kommt den Sportlerinnen und Sportlern von Special Olympics zugute.

Im Zuge der Weltcupwoche in Schladming wurden Trophäen von Landesrat Johann Seitinger, Bürgermeister Jürgen Winter und ÖSV-Präsident Peter Schröcksnadel an die Sponsoren der Aktion (Wirtschaftsbetriebe aus der Region Schladming und aus der Weststeiermark) überreicht. Die Kunstpostkarten werden gegen eine freiwillige Spende abgegeben.



Die kleinen Künstler der Volksschule legten sich mächtig ins Zeug

Kleine Zeitung  
16. März 2012